

Ministro de Defensa confirma escasez de nuevos datos sobre casos de desaparecidos: "No hemos hallado más información que la ya divulgada"

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 133	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-de-defensa-confirma-escasez-de-nuevos-datos-sobre-casos-de-desaparecidos-no-hemos-hallado-mas-informacion-que-la-ya-divulgada_8101.php

**MINISTRO DE DEFENSA
CONFIRMA ESCASEZ DE
NUEVOS DATOS SOBRE
CASOS DE DESAPARECIDOS:
'NO HEMOS HALLADO MÁS
INFORMACIÓN QUE LA YA
DIVULGADA**

Principal

Ministro de Defensa confirma escasez de nuevos datos sobre casos de desaparecidos: "No hemos hallado más información que la ya divulgada"

El ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, reveló que la instrucción a los altos mandos militares para que proporcionen datos sobre los desaparecidos fue emitida por Javier García durante su gestión al frente del ministerio.

Rueda de prensa del Ministro de Defensa Armando Castaingdebat

El Ministro de Defensa, Armando Castaingdebat, ofreció una rueda de prensa el pasado martes, en la que abordó la reciente reunión mantenida con representantes de la organización de Familiares de Detenidos Desaparecidos durante la dictadura (1973-1985).

En el encuentro, los familiares solicitaron al ministro información sobre lo que el candidato del Partido Nacional a la Presidencia, Álvaro Delgado, había mencionado previamente sobre la instrucción dada por el gobierno a las Fuerzas Armadas para buscar y proporcionar toda la información disponible respecto al paradero de los desaparecidos.

Castaingdebat aclaró que la orden fue emitida anteriormente por Javier García, quien era ministro en ese momento.

Según detalló, la respuesta de los mandos militares fue que no había más información disponible más allá de la que ya se había proporcionado.

"Esto fue concretamente porque se reunieron con Álvaro Delgado y frente a un reclamo, reiterado, por parte de Familiares, de que el gobierno diera la orden a los mandos para que aportaran información.

Se les comunicó que este gobierno, siendo Javier García ministro y Fregosi comandante en jefe, ya había dado esa orden", expresó Castaingdebat.

El ministro enfatizó que, "en la verticalidad que tienen las Fuerzas Armadas, eso se bajó a todas las dependencias.

Hubo una devolución y la respuesta fue que no se encontró más información que la que ya se había aportado, y eso fue lo que estuvimos conversando con los familiares".

Finalmente, Castaingdebat agregó: "Se hizo lo que ellos habían pedido, que era que se impartiera la orden, y lo que arrojó es que toda la información que había, ya se había alcanzado".

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTRO DE DEFENSA CONFIRMA ESCASEZ DE NUEVOS DATOS SOBRE CASOS DE DESAPARECIDOS: 'NO HEMOS HALLADO MÁS INFORMACIÓN QUE LA YA DIVULGADA

ensa confirma escasez de nuevos datos sobre casos de desaparecidos no hemos hallado mas informacion que

Tags

armando, ministro, castaingdebat, delgado, familiares, gobierno, armadas, emitida, fuerzas, militares, defensa, desaparecidos

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Familiares solicitarán información sobre la directiva a las Fuerzas Armadas relacionada con la búsqueda de desaparecidos*
- 3.9 *** *Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat*
- 3.9 *** *Benjamín Netanyahu separa de su cargo al ministro de Defensa por razones de "desconfianza" en un giro inesperado de la política israelí*
- 4.2 *** *Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere 'dos caminos' a seguir*
- 4.7 *** *Tensión en Bolivia: seguidores de Evo Morales asumen el control de un cuartel militar*
- 4.5 *** *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*
- 3.5 *** *Netanyahu destituye a su ministro de Defensa tras tensiones sobre la estrategia bélica*
- 4.9 *** *Alemania: Söder sugiere reinstaurar el servicio militar obligatorio*

tras la victoria de Trump

4.4 * *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*

5.0 * *Irán retoma su rutina habitual tras los recientes ataques de Israel que resultaron en la pérdida de dos vidas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024